
■宮津市議会アンケート調査結果（詳細） 具体の記載内容

問7　市議会や市議会議員に求めることはありますか。
本当の役割、仕事は何なのか。十分、議員さんたちで勉強し意見交換してほしい。住民、市民のために、しっかり住
民の声をきくことからしてほしい。党派に縛られるのはおかしい。市民目線でみて、一人一人がしっかり考え、意見を
表明できてこそ･･･と思う。

議員間での足の引っ張り合いはないのか。未来指向の議論を。
市民の声を聞いてください。
具体的な成果を数値で明確にできる活動をお願いしたい。
住民とのパイプとして機能しているのか。
京都丹後鉄道も、バス200円（400円）と同じに希望する。
議員は動いてほしい。他市と比較してどうなのか。条例の改正提案あってもよいのではないか。
少数となっても活発な議論を交わしてほしい。
学び続ける、成長し続ける議員が増えることを望む。議員報酬はある程度必要、年700万円位は要ります。
議員報酬を引き上げる必要があると思います。60才以上と以下で報酬をかえる。60才以上減額する。
議員さんの後援会の方は、議会傍聴に積極的に参加され、自分達の出した方の質問を聞き勉強してください。

案件をよく調査をし、市民の声を代弁する仕事という自覚をしっかり持ってほしい。一人一人の考えをしっかり持っ
て、たとえ会派で意見が違っても、一人としての意見を反映してほしい。

議員諸氏は本当に学校給食を勉強しているのか。学校に給食室がなくてどうして食育ができるのか。食育基本法を
知っているのだろうか。自校給食の灯を消さないでほしい。

一番に思うのは、宮津市民にとって希望となる存在であってほしい点です。教育、都市計画等、多くの課題を抱える
自治体ではありますが、市民が思うことや要望が実現されるされないに問わず、様々な現場の声をきいていただきた
いと思ってます。
私自身は恥ずかしくて意見等の発言がなかなかできないですが、議員の皆様が宮津市のこれからをどう考えておら
れるか話をきける機会はたくさん設けてほしいです。一市民として自分も勉強したいと思っているので、今回の懇談
会のようなものは参加したいと思います。

職員意識改革を市議会で進めてほしい。これだけ職員の動きが悪いと行政は停滞する。

具体的活動内容が見えてこない。「議会だより」の内容が？？？→活動報告書にしてほしい。やった事、できた事の
報告を。

議員との接点を有する住民を、いかに増やすという観点が求められると思います。

私達には仕事が見えません。報酬が多いように思う。今のやり方では、市民は納得しません。議員を増やすなんで
無理です。予算がありません。給料減らすべき。

定数が減りましても、その人数の中で最良のやり方を考えていただき、宮津市のために頑張っていただきたいと願い
ます。今の話をきいていて、よりよい議論とチェック機能を果たすためには、大変頑張っておられると思いますが、議
員報酬を少し下げてもらい、議員定数は16名で、より深い議論をしてもらうということはできませんか？

まず、最優先にすべきは、人口増を柱にすえる。特に20～30才の若年層の定住化をめざすこと。
議員数から、会派が多すぎるのでは。

議員報酬は少ないのだろうか?他市との比較の話もあったが、規模の大きい市であれば多く出せるのは当然だし、財
政に見合った定員で考えるものではないか。

議員のみなさんにも、住民・市民の意見を多く聞いていただきたい。真剣に市民の要求をきいてください。
高齢化が進み、若者の働く場がない。企業の誘致を積極的に進めてほしい。
市民のための議員さんになってください。

市の対応のチェックが十分なのかが疑問。16名定数の時に委員会が組めないで、３委員会→２委員会にしたので
は？

議員報酬の一部返上を自主的に行ってください。

現行市議会議員の研鑽をお願いしたい。一般質問を聞いていると腹が立ちます。そのような市議会議員は辞職勧
告すべきです。

公共の物（特に建物）の有効利用を地区民に提案してください。（具体的に）～現在、養老中校舎利用で教えてくだ
さい。

官民格差など日本に宮津市ありというくらい、府、国の問題を先取りした取組をしていただきたい。
がんばってください。
議員の活動が市民に分かる（見える）ようにしてほしい。選挙のたびに定数減の話が出るのは、議員の活動が市民に
分からないことが原因の一つ。議員が活動について説明してほしい。例えば、活動状況をインターネットで公開、議
員の活動報告会の開催など。
浜町は駐車場が各所に分散しています。ミップル、ふれあい朝市、道の駅など行く所にどこに停めればよいのか、ど
こでも良いのか。また、市役所市教委や図書館はどこなのか分からない。どうしたらよいのか、答えてほしい。

定数見直しについては、見直して何ができるか、するか、はっきり示すこと。現状では減らして報酬を上げることしか、
はっきり示されていない。

一人一人の意見も聞きたい。宮津の問題点・改善点を、議員さんの個人的な意見も聞かせていただきたい。
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議員の能力向上。活発な議会、各委員会の開催予定を教えてほしい。
議会にも出てこない議員いるということはどういう事ですか？はっきり言ってクビ。
原点に返って、又、発想変えて、もっともっと市が変わっていく程の仕事をしてください。

活動費が少なすぎるのが気になります。自費での活動が多くなるとの事ですが、そこを上げて質を上げてもらいた
い。ただ単に人口が減っただけで定数を減らすというのではないと思います。

災害復旧を早くしてもらうよう行政に!!
特になし

市民の要望をしっかりつかんで、市の施策に反映させてほしい。議員を減らして、給料をあげるのではなく、同じ額
でなら、人数だけの力を発揮して、市民目線での政策提言、行政チェックをしてほしい。

市行政のチェックを十分してほしい。市の今後発展のために若い人達が働けるようにしてほしい。
由良からは議員が出ていない。担当議員が決められないものか？

市民の為の議員であるので、各地区の改善点を聞いたりして、一つでも地区の為進歩していただきたい。（住み良く
なる様に）

事業報告をこまめに入れてほしい。
より活性化（地域の声を十分聴いてほしい）を望む。

市民が「えーっ！いつそんな話が決まったの･･･」と思うことがこの間ありました。例えば、学校給食のセンター化、図
書館がミップルに･･･など。議会ではどうだったのでしょう。十分論議されたのでしょうか？最近よく耳にする「ていね
いな説明」を、ことば倒れにせず、市民に対して本当に「ていねいに説明」してほしいと思います。

議員からも議員立法をつくって、いいと思うことはやってほしい。

市の職員じゃないので、議員らしい働きをかなり期待している。もっと、府議、国会議員との交流をもって、地域の活
性をしてもらいたい。

市民のために！が大事。

市民全体の代表者であることを常に忘れずに活動していただきたい。出身地域や母体の代表ではありません。もっ
と目に見える活動をしてほしい。空き家対策を早急に。

議員報酬、期末手当の削減
選挙の時だけに・・・
情報共有と政策提言
もっと勉強してほしい。
地域の意見を吸い上げてほしい。
議員のみでやっていられる人はいいですが、他に仕事をもっている人は議員になってほしくない。

本当に市民に情報を知らす努力が必要だと思う。選挙の投票率にあらわれている通り、見時をもたれてないと思うの
で、それに対しての努力が必要だと思う。

市議会だよりに議会情報化委員会だけが集合写真を毎回出しているが、各委員会の中で話し合っている事や、今
後の課題等も各委員会の集合写真も載せる工夫が必要。議会情報化委員会だけでは、自分だちだけが目立とうと
している。

市民が減少している。住みやすく色々な仕事が出来るように考えてほしい。
特にありません。

ここ数年空き家を問題視する記事、現実に関わりが多くなりました。個人の問題ですが、地域、まち問題として何か
提案があれば発信してください。

宮津会館のトイレを改修してほしい。一流のアーティストや花火大会で客を呼べる状態ではない。


